

El informe Foessa se presenta en octubre en las tres capitales valencianas - Levante - 28/09/2015

El informe Foessa se presenta en octubre en las tres capitales valencianas

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Las tres capitales de provincia de la Comunitat Valenciana acogerán sendas presentaciones del documento anual elaborado por la Fundación Foessa, y que tiene por objetivo dar a conocer la actual situación de desarrollo social.

El informe Foessa es un documento que elabora anualmente la Fundación Foessa (vinculada a la ONG Cáritas) y que tiene como objetivo investigar y analizar la situación de la pobreza, la exclusión y la desigualdad social en España. A lo largo de las dos primeras semanas del mes de octubre tendrán lugar en las tres capitales de provincia de la Comunitat las presentaciones del informe correspondiente al año 2015, titulado «¿Recuperación? Enfoque agregado vs enfoque de la privación».

La primera de ellas será la de Castelló, que se celebrará el martes 6 a las 19 horas, en el salón de actos del edificio de Postgrado, en la Universitat Jaume I de Castelló. Un día después, el miércoles 7, también a las 19 horas, tendrá lugar la presentación en Valencia, en el Aula Magna del edificio La Nau de la Universitat de València. Finalmente, el miércoles 14 el informe se presentará a las 19.30 en Alicante, en el Club Diario Información.